
„ES MACHT MIR FREUDE, ANDEREN ETWAS
BEIZUBRINGEN“

Philipp Heinrich aus der Niederlassung Querfurt hat gerade die Ausbildung zum Ausbilder erfolgreich
abgeschlossen. Erfahren Sie, warum er diesen Karriereschritt gemacht hat.

Herr Heinrich, Sie haben gerade erfolgreich die Prüfung zum Ausbilder abgeschlossen.
Herzlichen Glückwusch! Können Sie kurz beschreiben, warum Sie dieses Ziel erreichen
wollten?

Bereits während meiner Ausbildung und auch, als ich danach von Hofmann Personal übernommen
wurde, habe ich in verschiedenen Bereichen gearbeitet und dadurch vieles kennengelernt. Ich
brauche viel Abwechslung in meinem Beruf, damit es mir nicht langweilig wird. Diese Ausbildung war
eine Möglichkeit, in Zukunft ein breiteres Aufgabenspektrum abdecken zu können. Außerdem konnte
ich mich dadurch sowohl persönlich als auch fachlich weiterentwickeln und meine Führungsqualitäten
ausbauen. Aus meiner Sicht ist es für ein Unternehmen enorm wichtig, dass sich die Mitarbeiter
weiterbilden – gerade auch, um in Zukunft auf gutes Führungspersonal zurückgreifen zu können.

Sie haben vor knapp sechs Jahren mit Ihrer Ausbildung bei Hofmann Personal angefangen.
Wie verlief Ihr bisheriger Karriereweg?

Im Sommer 2017 habe ich meine Ausbildung zum Personaldienstleistungskaufmann in der
Niederlassung Querfurt begonnen. Dabei durchlief ich die Bereiche Disposition und später auch die
Personalsachbearbeitung. Nach erfolgreich absolvierter Abschlussprüfung wurde ich von Hofmann
Personal übernommen. Nach der Ausbildung war ich zuerst im Dispo-Bereich tätig. Ab und zu habe ich
in der Personalsachbearbeitung unterstützt. Mittlerweile habe ich den Bereich in Querfurt
vollumfänglich übernommen und unterstütze, wenn nötig, auch andere Sachbearbeiter in der Region.
Dieses Tätigkeitsfeld ist sehr vielseitig und abwechslungsreich und bereitet mir viel Freude. Außerdem
macht es mir Spaß, andere zu unterstützen und ihnen etwas beibringen zu können. Deshalb habe ich
auch die Ausbildung zum Ausbilder gemacht.

Warum arbeiten Sie gerne bei Hofmann Personal?

Bei dem Motto von Frau Hofmann gehe ich völlig mit. Ich finde es toll, Menschen in Arbeit zu bringen!
Bei Hofmann Personal ist es sehr wichtig, dass man sich persönlich weiterentwickelt und nie aufhört,
Neues zu lernen. Das deckt sich mit meinen Erwartungen an einen Arbeitgeber. Außerdem finde ich
es großartig, wenn sich ein Unternehmen so stark und vielseitig sozial engagiert, gerade in einer Zeit,
in der Unternehmen vorgeworfen wird, nur an der Gewinnmaximierung interessiert zu sein.
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